
广东省深圳市宝安区人民法院
公 告

（2024）粤 0306 民诉前调 14690 号
何带娣：

申请人陈雪玲与被申请人张秋凤、何带娣、深圳市新安上合股份合作公司、深圳恒安房地
产开发有限公司房屋买卖合同纠纷一案，案号为（2024）粤 0306 民诉前调 14690 号。申请
人向本院提出诉讼请求：一、判令被告张秋凤继续履行其与原告签订的《房产转让协议书》，
将位於深圳市宝安区县城 24 区的案涉房产登记至原告陈雪玲名下，被告何带娣、被告深圳恒
安房地产开发有限公司、被告深圳市新安上合股份有限公司对该房产登记予以协助；二、判
令四被告承担本案的一切诉讼费用。案涉房产交易价值暂计：15 万元。现依照《中华人民共
和国民事诉讼法》第二百八十三条之规定， 向你公告送达民事起诉状副本、证据副本、关於
在先行调解阶段开展诉讼前端程序性工作告知书、开庭传票、应诉通知书、举证通知书、权
利义务告知书。

依照《中华人民共和国民事诉讼法》第一百二十五条，最高人民法院《关於进一步完善委
派调解机制的指导意见》第八条，《深圳经济特区矛盾纠纷多元化解条例》第七十三条、第
七十四条的规定，我院在先行调解阶段开展诉讼前端程序性工作，排定审判法官指导司法辅
助人员和特邀调解员开展先行调解、排期、送达、固定诉辩意见、证据交换、司法鉴定等工作，
你若不同意在先行调解阶段开展诉讼前端程序性工作，应在签收告知书当日内书面提出异议，
逾期未提出的视为同意。

自本公告发出之日起，经过六十日即视为送达。你应在公告期届满之次日起三十日内向本
院提交答辩状，並按对方当事人人数提交副本，於公告期届满之次日起三十日内向本院提交
证据。本院定於 2025 年 03 月 17 日 14 时 30 分在本院第十一审判庭公开开庭审理本案。逾
期不出庭，本院将依法缺席裁判。

特此公告。
深圳市宝安区人民法院
二〇二四年十二月六日
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【香港商報訊】記者唐信恒報道：香港《經濟導報》創刊78周年慶典暨首屆
投資貿易國際高峰論壇昨日在香港數碼港舉行。參加論壇的有海內外知名的經
濟學家、 「一帶一路」 共建國家的外交官、粵港澳大灣區的商會領袖、企業
家、內地有出海需求的政商代表。 他們在會場碰撞知識火花、分享真知灼見。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：行政長官李
家超昨日與到訪香港的外國政府官員代表團成員
會面，就深化合作和共同關注的議題交換意見。
行政長官辦公室主任葉文娟亦有出席。

李家超感謝國家外交部及外交部駐香港特別行
政區特派員公署的悉心安排，邀請來自非洲、美
洲、亞洲、歐洲、中東和大洋洲12個國家的高級
政府官員訪港，加強香港與世界各國的交流合
作。

感謝外交部悉心安排
會面期間，李家超向代表團成員介紹香港的優

勢和發展機遇。他指出，香港在 「一國兩制」下
擁有背靠祖國、聯通世界的獨特優勢，是國際金
融、航運、貿易中心。香港作為全球最自由經濟
體，擁有高度國際化、市場化和便利的營商環
境，是企業拓展全球業務的理想地方。他歡迎各
國企業利用香港作為平台，開拓海外和內地市
場，互利共贏。

李家超表示，香港一直全力拓展全球經貿網
絡，至今已簽訂 24 項投資協定，涵蓋 33 個經濟
體，並簽訂 9 份自由貿易協定，涵蓋 21 個經濟
體，當中包括上月與秘魯簽訂的自由貿易協定。
李家超期望，未來與各國政府加強合作，為企業
開拓更多商機，同時促進人文交流。

代表團於12月8日至11日訪港，期間會與特區
政府主要官員、立法會議員和其他主要機構代表
會面交流，並參觀西九文化區和香港科學園，了
解香港的最新發展。

【香港商報訊】記者周偉立報道：香港旅遊發展
局（旅發局）昨日宣布，12月31日除夕夜將會延續
傳統，舉辦全城期待、香港最大型跨年倒數盛事。
維港煙花匯演將長達12分鐘，與全港市民及各地旅
客一同慶祝，邁向2025年新篇章。

匯演長達12分鐘
2024除夕跨年倒數煙花闊度長達1300米，港島由

中環至北角、九龍半島由西九龍至尖東海傍都能清
晰欣賞，共有8個建議最佳觀賞位置。市民旅客身處
維港兩岸多個地方，都可欣賞璀璨奪目煙花匯演。5
艘躉船及16艘浮船，將組成前後排列的陣型，多層
次及角度發放煙花。結合3座港島地標建築的樓頂煙
火，營造高低有序、充滿動感的豐富構圖，為觀眾
帶來視覺與聽覺交融的感官盛宴。

煙花繼續由擔任北京奧運開幕、閉幕式煙火項目
主管的劉琳親自參與設計。透過演繹大自然的不同
形態，包括茁壯成長的茂密大樹、變幻莫測而具生

命力的瀑布、璀璨耀眼的祥雲，貫穿煙花匯演主題
「幸福樂章」，傳遞對美好生活的祝願。

以「幸福樂章」為主題
匯演特別呈獻矚目煙花特效，其中包括首次在香

港展示、糅合七色彩煙及銀閃煙花的 「七彩祥
雲」。包含紅、綠、黃、藍、紫及橙色的彩煙，加
上銀閃煙花照亮，帶來獨特的夜間觀賞體驗。 另一
大亮點是 「繁花盛放」，此煙花特效採用經特別調
配的顏色，如天藍、粉紅、檸檬黃及橙色等，將五
層煙花同一時間在不同高度爆破，呈現如同鮮花綻
放的多層次煙花群，象徵美好圓滿家園。

除了煙花匯演外，3座港島地標建築的樓頂將於除
夕晚11時起，每15分鐘發放共4次 「許願流星」，
分別象徵甜蜜、健康、常樂及富足，歡迎市民旅客
一同許下新年願望。此外，香港會議展覽中心外牆
設有巨型倒數時鐘再次出現，讓大家一同倒數至午
夜12時，將跨年氣氛推至頂峰。

【香港商報訊】記者林駿強報道：立法會民政
及文化體育事務委員會昨日開會討論《文藝創意
產業發展藍圖》。新上任的文化體育及旅遊局局
長羅淑佩首度以局長身份出席會議，多位議員予
以祝賀。羅淑佩表示，當局會加大發展將文化結
合旅遊，又說海內外文化單位來港除了與本地交
流發展文藝產業，更可成為本港的高端旅客，表
演藝術、展覽及博物館等，對這類旅客有吸引
力，當局會加大發展力度。

選委界議員梁毓偉表示，關注文創產業在10年
後佔本港GDP的比例。羅淑佩回應說，相信文創

產業價值的增長，會比香港整體GDP的增長高，
預計每年約4.2%增長。

她稱，將工廈改建為小型劇場或黑盒劇場，確
實面對土地、建築條例等的掣肘，自己過去任職
房屋署的經驗有助解決問題。

工聯會議員陸頌雄關注政府會否推出街頭藝人
認證計劃，讓年輕人及中年人展示才華。但羅淑
佩稱，過往處理旺角西洋菜街行人專用區街頭表
演時比較辛苦，認為推展產業時，同時要顧及當
地居民感受。她稱，現時政策是以不擾民為先，
要看市民有多擁抱街頭表演，可以接受多少。

【香港商報訊】記者周偉立報道：政府建
議修例，要求全港所有的士在車廂內安裝攝
錄系統，包括車廂攝錄機、行車記錄儀及全
球衛星導航系統，2026 年內完成；並在明

年年底或之前，必須提供最少兩種電子支付方式。
據運輸及物流局向立法會提交文件表示，現時仍有

不少的士只收現金，令乘客特別是遊客感到不便，政
府建議參考的士車隊制度的做法，要求的士司機提供
至少兩種電子支付方式，包括二維碼和非二維碼支付
方式。局方表示，留意到不少平台為的士司機提供豁
免設備費用、手續費等優惠，相信日後透過市場競
爭，有關費用會維持在合理水平。

局方表示，在聽取業界意見時，有人擔心較年長司
機在使用智能手機或電子支付方面有困難，但政府認
為電子支付是大勢所趨，亦能更方便市民和遊客，提
升乘車和旅遊體驗。至於安裝車廂攝錄機及全球衛星
導航系統，政府認為可在司機與乘客發生爭議時，以

片段作為佐證，亦可方便執法人員調查與行車
路線或駕駛安全有關的爭議。

局方又指，不會要求所有的士必須安裝同
一指定型號的裝置，而攝錄系統收集到的影
音記錄和數據須被加密，在車內裝置儲存不
少於 30 日，但毋須上傳中央平台，有需要時
由獲授權人員遠端擷取，政府會安排獨立第
三方專業機構進行私隱影響評估及平台系統
保安風險評估。

李家超晤12國官員
介紹港優勢及發展機遇

除夕煙花匯演將首現 「七彩祥雲」 羅淑佩局長立會首秀解文創藍圖

港擬規定的士裝車廂攝錄機
須提供兩種電子支付方式

丘應樺：共同開發一帶一路商機
本次論壇的主題是： 「一帶一路」倡議下的新出

海規劃。香港投資推廣署為本次論壇指導機構，香
港中華總商會、香港中華廠商聯合會、香港工業總
會、香港中華出入口商會、深圳市跨境電子商務協
會、香港數碼港管理有限公司為本次論壇的協辦機
構，香港新聞工作者會、香港期刊傳媒公會、全球
商報聯盟為支援機構。

香港特區政府商務及經濟發展局局長丘應樺受特
首李家超委託出席本次活動，他表示： 「為了順應
內地產業鏈向海外延伸的機遇，特區政府正努力建
構香港成為跨國供應鏈管理中心，協助內地企業 『
走出去』。綠色發展與科技創新是我們共建 『一帶
一路』的關鍵機會。新興市場的急速發展為 『一帶
一路』共建國家和地區帶來了新機遇。我們將持續
支持內地企業和香港企業合作，拓展國際市場，共
同開發 『一帶一路』的商機。 」

丁時照：以更新穎方式講述中國故事
深圳報業集團社長、《經濟導報》社長丁時照發

表影片致辭，對蒞臨本次論壇的嘉賓表達衷心的感
謝。 他說，我們要以更專業的角度解讀經濟熱點，
以更新穎的方式講述中國故事，以更開放的胸襟連
結全世界。

受丁時照委託，深圳報業集團社委會委員、副總
編輯藍岸現場致辭。 他表示，作為香港歷史最悠久
的中文財經媒體，《經濟導報》致力於建立一個權
威發聲平台，就全球經濟熱點話題展開深入解析，
為中外企業對接貿易合作、投資布局提供智力支
持。

李立中：港有得天獨厚優勢
本次論壇戰略合作夥伴權識國際（0381.HK）執

行董事、聯席主席，加拿大社會科學院院士李立中
在致辭時表示，香港作為中國面向世界的重要窗
口，有着得天獨厚的優勢。 而《經濟導報》扎根
香港78載，始終秉持初心，全力促進 「一帶一路」
共建經貿合作，力求將香港 「紐帶」作用發揮到極
致。

本次論壇國際範十足，得到了來自 「一帶一路」
共建國家的支持。 俄羅斯駐港總領事 Mr Anatoly

Kargapolov作主題演講，馬來西亞駐港副總領事等多
個國家的外交官出席活動，並進行現場互動。聯合
國前秘書長、現任博鰲亞洲論壇理事長潘基文特別
委派代表現場出席活動。

台灣大學財務金融系兼任教授劉憶如、香港特區
政府引進重點企業辦公室主任任景信、亞太世界貿
易商務聯盟會長李明星分別作主題演講。

香港立法會議員何君堯，香港國際金融學會主
席、香港中文大學（深圳）公共政策學院教授及副
院長肖耿，深圳跨境電商協會會長王馨就 「2025，香
港新變革與內地新機遇 」議題進行圓桌討論，他們
對香港經濟的未來充滿信心。

搭建港首個「三合一」出海服務平台
本次活動上，《經濟導報》搭建的香港首個 「三

合一」出海服務平台 「一帶一路招商展示中心」正
式啟動。 該中心集 「傳媒+招商+出海綜合服務」於
一體，不僅可以常年展示城市形象、企業形象和產
品形象，還可以為入駐單位設立在港 「聯絡專
員」，免費共享辦公空間，對接香港政界、商界資
源，提供資訊專項服務及新聞專訪及形象宣傳。 它
是《經濟導報》媒體改革的新舉措，也為內地政企
赴港招商引資提供了新座標。

本次活動中也舉辦了中華媒體交流聯盟、國家對
外文化貿易基地香港聯絡處授牌儀式。

《經濟導報》創刊於1947年1月1日，是香港歷史
最悠久的中文財經雜誌，也是幾代國家領導人關心
重視的國際傳播平台。

賀創刊78周年辦首屆投資貿易國際高峰論壇

香港經濟導報邀專家論「一帶一路」新機遇

一眾嘉賓於經濟導報創刊一眾嘉賓於經濟導報創刊7878周年祝酒儀式前合照周年祝酒儀式前合照。。 記者記者 馮瀚文攝馮瀚文攝

行政長官李家超（第一排中）昨日與到訪的外
國政府官員代表團成員會面。 政府新聞處

扬州润扬南路桥樑顶升改造完美收官
近日，随着最后一块人行道地板砖铺装完成，标誌着由中铁十五局集团有限公

司承建的润扬南路桥樑顶升段完美收官。本次桥樑顶升施工实现了老桥面和新建
桥面的「无缝对接」，实现了开发西路以北地面交通提前开放的节点目标，为润
扬南路快速化改造工程按期完工奠定了坚实基础。
润扬南路快速化改造工程高架桥採用双向六车道，设计速度为 80 公里 / 小时；

地面辅道採用双向四车道，设计速度为 50 公里 / 小时。主线高架桥全长 2495m，
包含老桥顶升段（上跨开发西路）长度 279m、现浇预应力箱樑长度 2216m、钢
箱樑顶推段（上跨G40 沪陕高速）长度 112m，桥樑标准宽度 25.66m；地面辅道
宽度 44~62m。同步实施河道治理、市政管网、交安监控、海绵城市等配套工程。
本次桥梁顶升作为润扬南路快速化改造工程的重要节点，施工难度大、技术要

求高。桥樑顶升施工主要包括顶升基础处理、桥樑顶升改造、墩柱拆除改造、防
撞护栏拆除改造、开发西路路口升级改造等内容。本次顶升总面积 5120m2，顶
升最大高度 3.377m，顶升总重量 13800 吨，为目前扬州市顶升重量最大的桥樑

顶升工程。
据悉，润扬快速路是扬州市中心城区「五横七纵」快速路网的重要「一纵」，

建成后将进一步扩大西区的快速路网，成为南部扬子津科教园与主城沟通的重要
通道，对促进产城融合、缓解区域交通压力、保障市民安全出行具有重要意义。

窦海良
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